

Comenzarán a funcionar el próximo lunes 14 de mayo

EL ALCALDE PRESENTA LAS DOS PRIMERAS LÍNEAS URBANAS DE AUTOBUSES DEL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 10 de mayo.- El alcalde, Luis Partida, y el Jefe del Área de Transportes Interurbanos del Consorcio Regional de Transportes, Ricardo Pérez Cobo, han presentado hoy las dos primeras líneas urbanas de autobuses que, a partir del próximo 14 de mayo, comenzarán a funcionar en el municipio. La Línea 1 y la Línea 2 partirán del I.E.S Las Encinas. Ambas líneas recorrerán los principales puntos del centro urbano y harán parada en aquellos equipamientos educativos, sanitarios, culturales y deportivos de mayor afluencia de público. “Sin duda será muy importante para nuestros ciudadanos porque les va a permitir llegar a los servicios y equipamientos del municipio sin necesidad de utilizar el vehículo privado”, explicó el regidor.

Las dos Líneas urbanas, puestas en marcha por el Consorcio Regional de Transportes con la colaboración del Ayuntamiento, serán gestionadas por la empresa Autoperiferia y funcionarán de lunes a domingo. El billete sencillo costará 1.15 euros y el bonobús de 10 viajes, 6 euros.

Trayectos

La Línea 1 (Roja) hará parada en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol (avda. Mirasierra), la avenida de la Dehesa, la calle Real, Centro de Salud de la calle Eras de Móstoles, calle Móstoles, avenida de la Dehesa y finalizará su trayecto en la Universidad Alfonso X El Sabio (Avda. de la Universidad).

La Línea 2 (Azul) hará parada en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol (avda. Mirasierra), la avenida la dehesa, calle Móstoles, Centro de Salud de la calle Eras de Móstoles, calle Empedrada, calle Real, avenida Sierra de Gredos y avenida Sierra de Guadarrama.

Las personas interesadas pueden obtener información sobre horarios y recorridos en www.ayto-villacanada.es. También se distribuirán dípticos informativos en los





principales centros municipales.

Nota de prensa